
Compte rendu CMJ 10/01/2024 

Présents : Gaspard Vaudrey, Pauline Divoux, Ilenzo Martin, Anaïs Jacques, Eline Rossi, Claire et 

Louison Richardot, Jade Petitjean, Jules Beltran, Baptiste Clémençon, Emilio Mingardo, Bohl 

Emmanuelle, Dubost Noémie, Richert Jessica, Guyod Stéphane, Mingardo Marie, Duvernois Alain 
 

 

Ordre du jour : 
 

 

1) Présentation du projet « Pump Track » 
 

Gaspard, qui a discuté du projet avec le maire, Noémie et Emmanuelle présente le projet et explique 

comment marchent les demandes de subventions car c’est très compliqué. 

Le dossier version papier a tourné autour de la table pour que chacun des membres voit comment 

fonctionne une demande de subvention. Une présentation numérique a également été effectuée par 

Stéphane Guyod pour bien expliquer les différentes étapes. 

Une première demande de subvention a été envoyée à la DETR car il fallait le faire avant le délai  

(le 31 janvier 2024). Dans le dossier il y a les plans de la piste, le devis, le plan de financement, …  

 

Le 9 mars, au prochain CMJ, les membres de ce dernier devront discuter et expliquer leurs attentes et 

besoins dans la piste du pump track, c’est-à-dire, ils devront donner leur choix pour le nombre de 

bosses, plus ou moins hautes ou basses, si les virages doivent être serrés ou non, etc.  

 

 

 

2) Aménagement du City Stade 

 

Les membres du CMJ expliquent leurs envies pour le city stade : 

 

- ils voudraient jouer plus longtemps l’hiver (jusqu’à 20h00) ou pendant les manifestations associatives 

comme les surprises glacées et donc installer des lumières qui s’éteindraient à une heure donnée. 

Noémie réfléchit quant à la lumière (plutôt mât, projecteur,…) 

 

- ils souhaiteraient également que des bancs, une table et des rangements pour les vélos soient 

installés ce qui avait déjà été regardés dans les catalogues au précédent CMJ. 

 

- ils pensaient aussi à installer des filets plus hauts et former une cage tout autour du city pour que le 

ballon ne sorte plus. 

Le maire explique que pour cela il faudrait que la mairie se charge entièrement des frais car une 

demande de subvention ne peut pas être demandée parce que ce n’est pas la construction de filet 

mais le rajout et une demande de subvention a déjà été demandée à la construction de filets. 

 

Il faut également noter que la priorité est le confort des Mervaloises et Mervalois qui habitent à côté du 

city.  



3) Deuxième nettoyage du village 

  

Un deuxième nettoyage du village a été proposé au CMJ et le projet a été validé à l’unanimité ! 

Ce dernier se passerait plutôt en forêt car on s’est aperçu qu’il y avait plus de déchets. 

Gaspard a demandé les plans communaux des forêts au secrétariat de Meroux-Moval pour s’assurer 

de rester dans les terrains qui appartiennent au village. 

La date retenue est le 4 mai 2024. 

Des flyers et des affiches vont être préparés et un article pour le trait d’union également. 

Gaspard enverra un mail pour le service déchet du grand Belfort pour savoir s’il serait possible de 

recevoir du matériel comme l’année dernière.  

 

4) Carrés potagers 

 

Un projet en collaboration avec Age et Vie a été discuté et il a été voté aussi à l’unanimité. 

Le projet serait de mettre en place des carrés potagers pour que les personnes résidant dans la 

maison de retraite puissent s’en occuper !  

Volonté de rencontrer la directrice pour s’assurer de l’intérêt de ce projet. 

 

 

5) Questions diverses 

 

- Viste de l’arche de Mallo, Gaspard enverra un mail pour trouver une date. 

 

- Demande d’un calendrier 2024 pour noter les dates des événements et des CMJ comme celui de 

2023. 

 

 - L’association « Toute une histoire » souhaiterait organiser une veillée nocturne pour narrer l’histoire 

du village en lien avec le CMJ. 

 

 

 

Prochaine date : 9 mars pour le CMJ  


